



origine un programme de recherche botanique de l'ORSTOM initié en 1965. Pour mener à bien le projet, près de 70 km de layons ont été ouverts et très régulièrement entretenus. Leur tracé s'est appuyé sur les vestiges des chemins utilisés par les chercheurs d'or au début du XX^e siècle. En 1983, ils ont été ouverts au tourisme.

Les 45 km de sentiers balisés aujourd'hui accessibles permettent de randonner pendant plusieurs jours sur 5 circuits de durée variable, adaptés à tous les niveaux. Ces itinéraires, inscrits au Plan départemental des itinéraires de promenades et de randonnées (PDIPR) ont fait l'objet de travaux de réhabilitation entre 2010

étroite entre la commune et le Parc amazonien de Guyane. La réhabilitation a été financée par le programme européen Leader SUD, le Comité du tourisme et les collectivités locales. La Collectivité Territoriale de Guyane est le gestionnaire des sentiers dans le cadre du PDIPR (Plan Départemental des Itinéraires de Promenades et de Randonnées).

D'autres chemins (ou layons) permettent aux randonneurs aguerris de s'éloigner du village en direction des quatre points cardinaux. Non balisés, ces itinéraires sont déconseillés à un public non averti et doivent être empruntés en compagnie d'un guide.

Un secteur prisé pour les observateurs de la nature. (Photo G. Feuille

